
 

議会運営委員会 会議録（要旨） 

 

○ 開催年月日 令和２年５月 14日（木） 

午前 10時 00分 開会 

午前 10時 25分 閉会 

 

○ 場   所 第３常任委員会室 

 

出 席 委 員（10名） 

委 員 長 伊 波 一 男  副委員長 濱 元 朝 晴 

委  員 山 城 康 弘  委  員 知 念 秀 明 

委  員 伊 佐 哲 雄  委  員 知 名 康 司 

委  員 呉 屋   等  委  員 桃 原   朗 

委  員 岸 本 一 德  委  員 桃 原   功 

 

議  長 上 地 安 之 

 

○ 欠 席 委 員（０名） 

 

○ 委員外議員（０名） 

 

○ 説 明 員（０名） 

 

○ 議会事務局職員出席者（４名） 

局  長 東川上  芳光  課  長 仲 村 厚 子 

議事係長 平 田 駒 子  担当主査 大 城 拓 也 

 

○ 協 議 案 件 

 １．第 427回宜野湾市議会臨時会の運営について  

２．その他 



議会運営委員会（要旨） 

 

令和２年５月 14日（木） 

 

○伊波一男 委員長 ただいまから議会運営委員会を開会いたします。 

（開会時刻 午前 10時 00分） 

 

【協議事項】 

第 427回宜野湾市議会臨時会の運営について 

○伊波一男 委員長 本日の協議進行の流れを事務局長より説明願いたい。 

○議会事務局 まず、臨時会上程案件について委員長から報告し、①委員会付託省略、

②会期の決定、③新型コロナウイルス感染拡大防止に係る本会議の議員出席等の取り

扱い、以上３件についてお諮りする流れでお願いいたしたい。また、③については、

去る５月 12日の各派代表者会議にて合意されており、本委員会により議会運営として

決定となる。その内容について、資料にて説明いたしたい。 

（事務局より新型コロナウイルス感染拡大防止に係る本会議の議員出

席等の取り扱いについて(案)の説明を行う） 

○呉屋等 委員 討論の前の休憩で全議員入場する際の議席配置はどうなるのか。 

○議会事務局 通常の議席配置となる。 

○桃原功 委員 徹底して３密を避けるために、採決も２班に分けて行えないか。 

○議会事務局 討論、採決では自席からの発言もないため、全員揃って表決を行う提

案である。 

○伊波一男 委員長 案のとおり進めてよいか。 

       （「異議なし」という者あり） 

○知念秀明 委員 議場に出席せず待機する議員は、各会派１台のパソコンで議会中継

を視聴すると考えてよいか。 

○議会事務局 そのとおりである。 

○伊波一男 委員長 それでは、議題について進めてまいりたい。第 427回臨時会に上

程される案件は、補正予算２件、専決処分２件、条例改正１件の計５件である。審議

に当たっては、従来どおり委員会付託を省略して進めてよいか。 

       （「異議なし」という者あり） 

○伊波一男 委員長 委員会付託を省略して進めてまいりたい。臨時会の会期は５月 

15日の１日間でよいか。 

       （「異議なし」という者あり） 

 



○伊波一男 委員長 次に、新型コロナウイルス感染拡大防止に係る本会議の議員出席

等の取り扱いについて(案)を議会運営委員会の決定事項として、よろしいでしょうか。 

       （「異議なし」という者あり） 

【協議結果】 

第 427回臨時会は５月 15日の１日間とすることとし、審議においては、委員会付託 

を省略して進め、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、開会からの出席議員を 15

名とし、討論・採決は全員出席することに決定した。 

 

【協議事項】 

その他について 

 

○伊波一男 委員長 本件について、事務局長より説明願いたい。 

〇議会事務局 連絡事項をお伝えしたい。まず、議案書第 36号について、市当局より

字句の訂正のため、上程前に差し替えたいとの申し出があり再配付している。 

○桃原功 委員 このような一字の訂正のみであれば、経費削減や労務時間短縮の観点

から、改めて印刷しなくてもよいのではないか。 

○伊波一男 委員長 ご意見として受け止めたい。 

○議会事務局 次に、宮城力議員は、体調不良のため明日の臨時会は欠席する旨、家

族より連絡があったことを報告いたしたい。そのため、先に決定した５月 15日臨時会

の議席は１席空席となる予定である。 

○伊波一男 委員長 出席する各議員は、定足数に配慮して審議していただきたい。 

○議会事務局 次に、市職員の在宅勤務体制が解除され、本日より通常勤務となって

いることをご報告する。 

  最後に、明日の臨時会終了後に「上下水道局の包括業務委託について」を議題に全

員協議会を行う。新型コロナウイルス対策で、２グループに分けて行うことをご了承

いただきたい。 

 

○伊波一男 委員長 本日の委員会を閉会いたします。 閉会時刻（午前 10時 25分） 

 


